
Pièces 8 Pièces

Superficie 548 m²

Référence MZIOP1030

Prix 1 580 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Ce Mas élégant est une véritable perle rare offrant une surface habitable de 236 m2

pour une surface totale de 548 m2, profitant d'une vue imprenable sur la mer grâce

à sa position dominante. Un vrai  charme à la française avec belles hauteurs sous

plafond. Doté de 6 chambres, d'un double salon et d'une salle à manger, ce Mas

est  parfait  pour  une  grande  famille  ou  pour  recevoir  des  invités.  Un  très  grand

garage  indépendant  d'environ  120  m2  peut  être  transformé  en  habitation  ou

bureau pour répondre à tous vos besoins. Enfin, le terrain d'environ 3360 m2 avec

sa piscine vous offrira un cadre de ...

This elegant Mas is a real gem, offering 236 sqm of living space for a total surface

area of  548 sqm, benefiting from clear  sea views thanks to its  dominant  position.

French  charm  with  high  ceilings  boasting  6  bedrooms,  a  double  lounge  and  a

dining room, this Mas is perfect for a large family. A very large detached garage of

around  120  sqm  can  be  converted  into  a  guest  house  or  office  to  suit  all  your

needs.  Plot  of  land  of  approx.  3360  sqm,  with  swimming  pool  and  pleasant

terraces.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

Contacter l'agence
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